

# Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

## Die Mösbacher sind gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 23.07.2004

Die Diskussion über die Gentechnik war kontrovers und kritisch, aber die Entscheidung der Mösbacher Ortschaftsräte war eindeutig. Denn bei einer Enthaltung haben sie sich dafür ausgesprochen, dass auf Gemeindegrundstücken in Mösbach kein gentechnisch verändertes Saatgut ausgebracht werden darf.

[Acher-Rench-Zeitung](#)

Links zu diesem Artikel